
市政に関する一般質問通告一覧表 

令和４年第４回定例会 

日付 番号 質問事項及び要旨 質問方法 答弁者 

通 告 者 

通告時間 

（質問・答弁時間） 

12 

月 

９ 

日 

(金) 

１ 

１ 千葉市総合防災情報システム本稼働による災害対応力強化

について 

２ 全ての公共施設にＷｉ－Ｆｉ環境整備について 

３ 小学校遊具の新規・更新について 

４ 支え合い交通「グリスロ」の本格導入について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

32 番 

麻 生 紀 雄 

40 分 

（60 分） 

２ 

１ 視覚障害者の対策について 

２ 花見川区の住みよいまちづくりについて 

（１）畑町の葬儀場について 

（２）花見川の活性化について 

（３）バス停のベンチの整備について 

（４）ＪＲ幕張駅北口のまちづくりについて 

３ 病院問題について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

36 番 

中 村 公 江 

24 分 

（36 分） 

３ 

１ 平和啓発について 

２ 高齢者支援について 

３ 選挙について 

４ 稲毛区の諸問題について 

（１）草野水のみち周辺の浸水対策について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

１ 番 

桜 井 秀 夫 

40 分 

（60 分） 

４ 

１ 多様性を活かしたインクルーシブなまちづくりの推進につ

いて 

（１）インクルーシブ教育について 

（２）多様性社会について 

（３）だれでも遊べる広場、公園について 

（４）農福連携について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

７ 番 

岩 井 美 春 

25 分 

（37 分） 

５ 

１ 保育について 

２ 学生・若者への支援について 

３ 交通安全について 

４ 特別養護老人ホームの利用について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

10 番 

安 喰 初 美 

24 分 

６ 

１ 千葉市の花農家等、円安の影響での離脱農家について 

２ 千葉市の有害鳥獣問題について 

３ 緑区の諸問題について 

（１）主要地方道生実本納線の道路整備について 

（２）大網街道の整備について 

（３）大膳野町誉田町線の延伸部について 

 ア ネクストコア千葉誉田工業団地周辺道路整備について 

  イ 千葉外房有料道路高田インターチェンジのフルインタ

ー化の進捗について 

（４）誉田駅周辺について 

  ア 誉田駅南口駅前広場と駅前道路の用地買収と進捗につ

いて 

  イ 誉田駅北側都市計画見直しについて 

（５）産業廃棄物不法投棄について 

（６）緑区地区ホール建設について 

（７）スクラップヤードと高津戸踏切～大高町28－27の道路に 

  ついて 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

43 番 

三 須 和 夫 

30 分 



12 

月 

12 

日 

(月) 

７ 

１ 産後ケアについて 

２ 子どもを守る取組について 

３ 市民参加による公園管理について 

一問一答 

（２回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

33 番 

段 木 和 彦 

25 分 

（37 分） 

８ 

１ 動物福祉について 

２ 再生可能エネルギーについて 

３ 地球温暖化対策について 

４ インクルーシブ教育について 

５ 貧困問題について 

６ 介護保険について 

７ 大森台駅について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

49 番 

福 永   洋 

24 分 

（36 分） 

９ 

１ 子どもルームと作業療法士の連携による発達障がい児等の 

サポートについて 

２ マイクロプラスチックの削減について 

３ 若葉区の諸問題について 

（１）市民活動を支える仕組みについて 

（２）インクルーシブな公園づくりについて 

（３）市民の望むベンチ設置について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

16 番 

山 田 京 子 

30 分 

（45 分） 

10 

１ 子どもたちの居場所について 

２ 地域と学校の連携体制について 

３ 産前産後の切れ目ない支援について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

９ 番 

渡 辺   忍 

30 分 

（45 分） 

11 

１ 中央区の諸問題について 

（１）中央公園・通町公園の連結強化事業について 

（２）ＪＲ蘇我駅駅前広場について 

（３）国道357号の蘇我地区について 

（４）雨水対策について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

41 番 

宇留間 又衛門 

20 分 

12 

月 

13 

日 

(火) 

12 

１ 市民参加を促す広報広聴について 

２ 地球温暖化対策について 

３ 全年齢に対する食育について 

４ ひきこもりの方への支援について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

14 番 

岩 﨑 明 子 

30 分 

13 
１ グリーンツーリズムについて 

２ 部活動について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

６ 番 

秋 山   陽 

25 分 

（37 分） 

14 １ スポーツの振興と水泳施設整備について 一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

45 番 

茂手木 直 忠 

30 分 

15 
１ 地域防災力の向上について 

２ 子ども食堂について 
一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

５ 番 

前 田 健一郎 

 20 分 

16 

１ ベイサイドジャズ2022千葉について 

２ 保育園、小中学校の給食食材の発注業務と請求書発行業務

の電子化について 

３ 生理の貧困について 

４ 中央区の諸問題について 

（１）交差点の安全対策について 

一問一答 

（２回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

27 番 

向 後 保 雄 

20 分 

（30 分） 

  



12 

月 

13 

日 

(火) 

17 

１ 危機管理について 

２ ＩＴ弱者支援について 

３ 荒廃住宅について 

４ ケアラーについて 

５ 動物行政について 

６ 自治会について 

７ 学校施設について 

８ 稲毛区の諸問題について 

（１）スポーツセンター付近の治安について 

（２）西千葉駅付近の再開発について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

30 番 

小松﨑 文 嘉 

20 分 

18 

１ 大都市制度について 

２ 「歩きたくなる街」づくりについて 

３ 自転車交通について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

46 番 

米 持 克 彦 

20 分 

19 

１ 障がい者福祉について 

２ 学校現場におけるマスク着用について 

３ 美浜区の諸問題について 

（１）幕張豊砂駅自由通路について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

４ 番 

鷲 見 隆 仁 

20 分 

12 

月 

14 

日 

(水) 

20 

１ 防災・減災について 

２ 高齢者の外出支援について 

３ ＪＲ都賀駅東口エレベーター設置について 

４ 図書館について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

50 番 

野 本 信 正 

24 分 

（36 分） 

21 

１ 教員未配置について 

２ 土気の住みよいまちづくりについて 

３ 誉田の住みよいまちづくりについて 

４ 鎌取の住みよいまちづくりについて 

５ 動物愛護・動物福祉の推進について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

22 番 

椛 澤 洋 平 

24 分 

（36 分） 

22 
１ コロナ禍で生きづらさを感じている市民への援助について 

２ 市立海浜病院心臓血管外科の医師法違反事案について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

18 番 

岡 田   慎 

20 分 

（30 分） 

23 

１ 復興事前準備・事前復興計画について 

２ コロナ禍における取組について 

３ 帯状疱疹ワクチンへの助成について 

４ 各事業における動画に対する考え方について 

５ 資源循環行政について 

６ 下水道事業について 

７ 美浜区及び近隣地域の諸問題について 

（１）幸町２丁目における公園整備について 

（２）雨水対策について 

（３）住宅団地の再生について 

（４）海釣り環境の整備について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

３ 番 

伊 藤 隆 広 

40 分 

（60 分） 

12 

月 

15 

日 

(木) 

24  
１ 磯辺茂呂町線（園生町地区）の整備について 

２ 食とエネルギーの地産地消について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

８ 番 

小 坂 さとみ 

25 分 

(37 分) 



12 

月 

15 

日 

(木) 

25 
１ 政令市について 

２ 農業振興について 

一問一答 

（２回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

34 番 

白 鳥   誠 

30 分 

(45 分) 

26 
１ 脱炭素化の推進について 

２ 若葉区の道路について 
一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

47 番 

石 橋   毅 

20 分 

27  

１ 学校給食における有機農産物の活用と遺伝子組換え食品の

利用状況について 

２ 新型コロナウイルス感染症対策における外部委託について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

13 番 

阿 部   智 

30 分 

（45 分） 

    一般質問  通告者 27人  通告時間  11時間50分（答弁時間含まず） 


